

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL (CITYPDP) “CONSULTA DIRECTA”

El Centro Integral de Transparencia y Protección de Datos Personales (CITYPDP), con domicilio ubicado en la calle Arturo B. de la Garza número 1600, Col. Valle Dorado, en el Municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, **es el responsable** del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en los artículos 3, fracción II, 26 y 27 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León y demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales que recabemos los utilizaremos para las siguientes finalidades:

- Realizar los trámites internos necesarios para la atención de la consulta directa a la información pública, comparecencia o incomparecencia.
- Orientar al particular durante el proceso de la consulta directa.
- Entregar la información requerida por el solicitante, previa presentación del medio derivado de los avances de la tecnología, o del recibo oficial del pago del derecho respectivo, cuando corresponda, conforme a lo establecido en el Artículo 160 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nuevo León.

De manera adicional, los datos personales que nos proporcione serán utilizados para contar con datos de control, estadísticos e informes de calidad sobre el servicio brindado, en el cual sus datos personales serán previamente disociados, por lo que no será posible identificar a los titulares.

Para las finalidades antes señaladas solicitamos los siguientes datos personales:

Nombre, dirección, teléfono de contacto, identificación oficial y correo electrónico; así mismo, se le informa que no serán recabados datos personales considerados sensibles.

Fundamento; El (CITYPDP) trata los datos personales antes señalados con fundamento en el artículos 16,18,23,24,25,26,27,28 y 2, fracciones , IV, VI, IX y X, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León.

Transferencia de datos personales; Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Mecanismos para el ejercicio de los derechos ARCO; Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante el Centro Integral de Transparencia y Protección de Datos Personales de este Municipio, ubicado en la calle Arturo B. de la Garza no. 1600, Col. Valle Dorado, en el Municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>).

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir al Centro Integral de Transparencia y Protección de Datos Personales a la dirección antes señalada o enviar un correo electrónico a transparencia@sanicolos.gob.mx; o bien, comunicarse al Tel: (81) 81581341.

Cambios en el aviso de privacidad En caso de que exista un cambio en el aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de la página <https://sn.gob.mx/avisos-de-privacidad/> o bien de manera presencial en nuestras instalaciones.

Última modificación: Abril del 2024.